

## **Estudiantes del Grado superior de educación y control ambiental de Jaca visitan la fábrica de Ercros en Sabiñánigo**



Cinco estudiantes del ciclo formativo de Grado superior de educación y control ambiental del instituto Pirineos de Jaca han visitado la fábrica de Ercros en Sabiñánigo.

Los futuros técnicos se están formando para trabajar en empresas y entidades que tengan como objetivo preservar los recursos medioambientales; por lo que, la visita a la fábrica de Ercros, pionera en la protección de su entorno, les sirve como ejemplo práctico de las materias teóricas tratadas en clase.

La visita comenzó con una breve presentación por parte del personal de la fábrica sobre el funcionamiento de la compañía, sus instalaciones de producción y su actividad industrial. Después, en atención al perfil de los estudiantes, se les explicó el funcionamiento del sistema de gestión ambiental del centro.

Por último, los estudiantes visitaron la planta de agua oxigenada y la depuradora de aguas residuales de la fábrica.

Sabiñánigo, 29 de abril de 2024